

ABI Jacken / Matrik Sweaters

Die Schüler der Klasse 12 dürfen ein T-Shirt, eine Jacke oder einen Pullover für ihre Jahrgangsstufe entwerfen. Ein Komitee aus Schülern, das sich um diesen Prozess kümmert, muss von den Schülern gewählt werden. Jede Klasse muss im Komitee präsentiert sein und der Entwurf gilt für die gesamte Stufe.

Das Geld für diese Ausgabe kann aus der Klassenkasse entnommen werden. Die verfügbaren Gelder müssen im Voraus mit der Finanzabteilung abgeklärt werden.

Der endgültige Entwurf und die Rechtschreibung für diesen Design müssen rechtzeitig von der Schulleitung und der Marketingabteilung genehmigt werden.

Die Bestellung der gestalteten Artikel erfolgt über den Schulshop.

Der Klassenlehrer und die Elternvertreter unterstützen die Gruppe der Klasse 12 bei diesem Prozess.

Grade 12 learners are allowed to design a T-shirt, jacket or jumper for their group. A committee of learners to handle this process is to be elected by the grade. Each class must be presented in the committee and the design is valid for the whole grade.

The money for this expense may be taken from the class kitty. Actual funds available must be checked in advance with the finance department.

The final design and spelling for this design must be approved in time by the school principle and the marketing department.

The ordering of the designed items must go through the school shop.

The class teacher and parents representatives assist the Grade 12 group in this process.



D S P
Deutsche
Internationale
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
Fax 012 803-4109
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

97. Kps

Schulleiter

14.01.2024